

国際ロータリー第 2790 地区 第 8 グループ 創立 1957 年 3 月 23 日

銚子ロータリークラブ会報

第 3178 号 2022 年 8 月 17 日(水)発行



例会場 銚子商工会館 5 階大会議室(銚子市三軒町 19-4)

TEL0479-23-0750 FAX0479-25-8789

本日のプログラム

「会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで」 地区会員増強・基盤向上委員会 委員長 矢代 秀明様 (浦安ベイRC)

前回例会報告(8月3日)

点 鐘: 髙瀬幸雄会長

国歌君が代斉唱

ロータリーソング:奉仕の理想

ビジターなし

会長挨拶

東川祐太郎会員、後ほど卓話宜しくお願い申し 上げます。

本日は情報についてお話をさせていただきたいと思います。現在の社会は「ソサエティー5.0」(society)と言われています。これを第5社会と呼んでいます。内閣府はソサエティー5.0を「サイバー空間(仮想空間)とフィジカル空間(現実空間)を高度に融合させた「超スマート社会」を実現させるための一連の取り組みのことと謳われています。

これまで社会がどのように変化してきたかと言いますと、第一社会は狩猟社会と呼ばれ、そして第二社会は農耕社会、第三が工業社会、第四が情報社会を経て、今が超スマート社会(賢い社会)とも言われ、人工知能のAI、全ての人や物が情報でつながるIOT、そして人間では考えられない情報をまとめるビッグデータ等進化を続けており、今や自動車の自動運転も手の届くところまで来ているようです。

それらを実現させる目的で各地で実証実験を行う取り組みが始まっており、埼玉県においては埼玉県農業大学校跡地に、トヨタ自動車は静岡県裾野市にウーブンシティーの建設が進められているようです。

情報とは英語で(information)、ラテン語から来 ており (informationem) 心・精神に形を与える と訳されています。

それでは日本での情報の語源はどうかといいますと、1876年(明治9年)陸軍少佐酒井忠恕(さかいただよし)が「佛国歩兵陣中要務実地演習軌典」を翻訳した時「ランセニュマン」(renseignement)というフランス語を「情報」と訳した説が一般化しているようです。当時酒井少佐は情報という語を「敵情(状)のようす、または知らせ」という意味で用いられていたと記載されています。

情報は「情状の報告または報知」を短縮したものと解釈でき、これを当時の陸軍士官学校教頭の武田成章(たけだなりあき)大佐が「敵情」と「報告」という二つの言葉の合成語として情報という言葉を作ったとの説もあるようです。

いずれにしても日本では戦いに関係ある言葉としてスタートしたようです。

いま世界で生成されたり消費されたりするデジタルデータの総量は2020年ベースで40ゼタバイトと言われており、デジタル情報はゼタ(10²1)の時代に入り、21世紀の新資源とも言われています。ではその量を例えると新聞の朝



2022-23年度ジェニファーE. ジョーンズRI会長テーマ IMAGINE ROTARY

イマジン ロータリー

2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸RC)スローガンロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、

千葉から世界を変えていこう!

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇

刊 (40 ページ) を 1 千日 (約3 年分) としてデジタル量に換算すると 1 0 億バイト (1 ギガバイト) になるようです。そして 1 ギガバイトの 1 兆倍が1 ゼタになります。

40ゼタバイトを先ほどの新聞に換算すると私の計算では120兆年分の新聞量に相当し、何のことか良く分らない数字になってしまいます。 又、自動翻訳機で日本人が開発したポケトークが世界で大ヒットしているようです。

英語、フランス語等 55 言語に対応し音声をすぐに翻訳し音声で答えてくれるようです。価格も3万円程と手軽さが魅力と言われています。すごい時代になってきています。

これから学校では何を教えることになるのでしょうか、それが心配です。又、勉強スタイルもどのようになるのでしょうか、学校で、自宅で、あるいはそれ以外の選択肢も生まれるのでしょうか?そして勉強時間帯は?

私が心配することではありませんが、だんだんついて行くのが大変な社会になっていきそうです。 心配と言えば最近こんな報道がなされていました。

情報社会として、便利さと豊かさを獲得できたかもしれませんが、失うものも生まれているようです。子供の視力の低下や難聴問題、そしてスマートフォンの光による自律神経の不調、そしてコミュニケーション能力の低下等数えればきりがないようです。そこにコロナ感染で臭覚や味覚を失ってしまってはどんなスマート社会になるのか不安になってまいります。

ソサエティー5.0の時代でロータリー活動に変化が起こるかも知れませんが、週一回の例会を開き、会員の皆様とコミュニケーションを図り真心を込めた親睦、社会奉仕を行う活動はどのような社会になっても決して無くなることはなく、もっともっと必要になるのではないかとの思いを強くしたことをお伝えし会長挨拶とさせていただきます。

第2回定例理事会報告

- 1)8月9月10月プログラムの件 …承認
- 2) 両クラブ合同スポーツ大会の件 …延期 承認
- 3) 観月会の件 …承認
- 4) 21-22 年度決算案の件 …承認
- 5)22-23年度予算案の件 …承認
- 6) 千葉科学大学 RAC21-22 年度決算報告の件 …承認
- 7) クラブ活力度・会員満足度アンケートの件
- …承認
- 8) 地区大会の件・・・承認

幹事報告

【活動計画書拝受】流山RC

- 1. ガバナー事務所夏季休業のご案内
- 2. 財団室 NEWS 2022 年 7 月号
- 3. 財団室 NEWS 2022 年 8 月号
- 4. 8月のロータリーの友事務所運営に関して
- 奉仕プロジェクトセミナーご案内(ハイブリッド形式開催)
- 6. RLI 推進委員会臨時DLコースご案内
- 7. 会員増強・新クラブ結成推進月間リソースの ご案内
- 8. ブラッシュアップ研修会 I 開催のご案内
- 9. MYROATRY に掲載レートの誤りについてご連絡 …ガバナー事務所
- 10. ロータリー米山記念奨学会普通寄付金申告用 領収証受付開始のお知らせ
- …公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
- 11. 2022-23 年度ロータリーの友手引き書
- ・・・一般社団法人ロータリーの友事務所
- 12. 確定申告用寄附金領収証について
- ・・・公益財団法人ロータリー日本財団
- 13. 2022 COMCUP 英語・日本語スピーチ大会参加者 募集およびポスター掲示の御協力のお願い
- ···NPO 法人 BeCOM

【例会変更】

八日市場 RC

8月2日(火) 休会 お祭りの為 16日(火) 休会 お盆 30日(火) 定款により休会

旭RC

8月12日(金) 定款第7条第1節(d)により休会 26日(金) 夜間例会 なみ川 点鐘18:30 事務局FAX番号変更

【8月のロータリーレート】1ドル=133円



【ガバナー月信8月号の記事紹介】

会員の記念日

お誕生日おめでとうございます!



寺内 忠正会員(7月30日)

島田洋二郎会員(7月30日) 小田島國博会員(8月3日)

入会記念日 山本 肇会員(7月28日)

飯島 良春会員(7月28日)

創業記念日 熊澤 直紀会員(8月1日)

伊藤 浩一会員(8月3日)

ニコニコBOX

◆髙瀬 幸雄会長

7月31日(日)コロナ予防接種4回目無事終了致 しました。頑張るぞ

卓 話



• 自己紹介

明治安田生命の東川と申します。貴重な機会をいただきましたので私を知ってもらう自己紹介と私が尊敬する人について話したいと思います。1995年2月23日生まれの27歳です。生まれは愛知県春日井市、名古屋市と岐阜県多治見市との間に位置しており、高蔵寺ニュータウンをはじめとする住宅地が多く、名古屋市のベッドタウンです。

父親の事業の関係で小学校 2 年生の時に神奈川 県藤沢市に引っ越し。湘南地域で最大の人口の市 であり、江の島や鵠沼海岸など海の街です。翌年 の小学校3年生の時に神奈川県鎌倉市へと引っ越し。社会人1年目までの15年間を鎌倉市で過ごしました。有名な神社やお寺がありますが、私の一番のお気に入りは自宅近くにある銭洗弁天です。鎌倉駅からは徒歩20分ほど、源氏山を登ると山の中腹にある小さな洞窟の神社入り口にたどり着きます。洞窟を抜けると周りを岩や崖で囲まれた境内に入れます。

スポーツは小学校から大学まで野球をやっておりました。ポジションはショート一筋。小学生の時はリトルリーグに所属し、中学に上がる際に元巨人の高橋由伸選手に憧れ桐蔭学園中学校に入学。軟式野球部に入部しました。厳しい環境でしたが、非常に良い経験をさせていただいたと思います。入部する際に桐蔭学園中学野球部20か条という紙を渡されます。今でも大切に保管してあり、社会人となった今でも大切にしているものです。

高校では硬式野球ではなく軟式野球に進みました。大学は青山学院大学、そこでも軟式野球部に 入部しました。

2017 年 4 月に明治安田生命に入社。初年度は営業研修ということで厳しいトレーナーに囲まれ飛び込み営業。2年目から4年目までの3年間は仙台支社へと転勤。初めての仙台、そして初めての一人暮らしということで誰も知り合いがいなく寂しい毎日を送っておりました。

5年目東京へ転勤となりました。そこで営業所長 代理として1年間経験を積み、6年目銚子営業所 の所長として着任いたしました。

銚子にきて4か月が経ちましたが、まずは銚子の 方の人柄にとても感銘を受けております。最初は 怒っているのかと思うほどの口調に圧倒されて いましたが、非常に暖かい人柄の方が多く、ここ 銚子ロータリークラブでも暖かく迎え入れてい ただき本当に感謝しております。

続いて私が尊敬する人についてお話いたします。 私が尊敬する人は父親です。社会人になり6年目、 改めて父親の偉大さを実感したので身内の話で 大変恥ずかしいですがお話いたします。

父親は新卒で愛知県の小さな広告代理店に入社 しましたが、母と結婚し兄が生まれ、私がお腹の 中にいるときに会社を辞め起業しました。

海外で子供服や知育玩具などを個人で輸入し、ようやく月に4万円ほどの収入を得ることができましたが、それだけでは生活ができないので毎朝新聞配達のバイトをしていました。しばらくしてオーガニック石鹸を数百個単位で買い付けをしてきましたが、卸し先が見つかりません。そこで東京まで行き、今のような全国展開する前のロフ

トに飛び込み営業をかけました。

お店には陳列させられないけれど店頭ならスペースを貸してくれると許可をもらうことができました。数百個の石鹸をピラミッド状に積み、店頭販売をしたところ、1日で100個単位を販売することができ、契約をもらえました。そこからロフトや東急ハンズといった雑貨店の全国展開やオーガニックのブームに乗ることができ、アルバイトをしなくても生活ができるようになったそうです。

祖母がやっていたスナックの裏の倉庫でパソコン1台からスタートし、最後には小さいながらも東京でオフィスを構え、子供二人を大学まで送り出した父親は身内ながらかっこいいと思いますし、憧れを抱いております。

そんな父からはどんな状況でもあきらめずに努力することを教わりました。ちょうど今年は父が起業した年齢と同い年になる節目です。まだまだ若輩者で皆様から教えていただくこともたくさんあるかと思います。若手らしく明るく元気に仕事をし、少しでも銚子の発展に貢献出来たらと思っておりますので今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



委員会報告

宮内 龍雄会員増強委員長



ロータリーの友8月号読みどころ紹介

【出席報告】

会員総数 37名 出席計算 33名 出 席 20名 欠 席 13名 出 席 率 60.61%

欠席者:東君・廣瀬君・五十嵐君・石毛君 金島君・松本君・宮内(秀)君・村田君 大岩君・島田君・吉原君・鈴木君 高橋宏明君

【M U】なし

【ニコニコ】

ニコニコ BOX	¥ 9,000	計	¥157,000
スモールコイン	¥ —	計	¥ 5,105
米山 BOX	¥ 1,600	計	¥ 6,270
希望の風	¥17,100	計	¥ 43,600

次週(8月24日)プログラム 「銚子沖の鯨類と海洋環境を見つめて」 (有銚子海洋研究所 代表取締役 宮内 幸雄様 お弁当:入船(幕の内)

【お知らせ】

第48回関東近県中学生選抜野球大会のご案内

会 場:銚子市野球場

開会式:8月20日(土)午前8時~

髙瀬会長 始球式



閉会式:8月21日(日)午後4時頃(予定)

※予備日22日(月)

銚子 RC 準優勝メダル授与

※メークアップ対象です。

両 RC 合同スポーツ大会開催延期

8月23日(火)に予定していました両RC合同スポーツ大会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、延期いたします。新たな日程が決まり次第改めてご案内致しますので何卒ご理解のほどよろしくお願い致します。